

Alexander Moszkowski (1851-1934)

133. Der optische Telegraph

Quelle: Professor Dr. Eduard Heis: »Sammlung von Beispielen und Aufgaben aus der allgemeinen Arithmetik und Algebra«.
Verlag der M. DuMont-Schaubergschen Buchhandlung, Köln, 1893.

!!! ABBILDUNG FEHLT !!!

Die erste optische Telegraphenlinie in Preußen wurde im Jahre 1832 zwischen Berlin und Coblenz eingerichtet. Sie hatte Telegraphenapparate mit je 6 beweglichen Armen, von denen jeder 4 verschiedene Stellungen annehmen konnte.
5 Die Zahl der von einander verschiedenen Figuren, die man mit Hilfe dieses doch recht einfachen Apparats darstellen konnte, ist überraschend groß gewesen.

Es waren nämlich 4096 Figuren.

(83 words)

Quelle: <https://www.projekt-gutenberg.org/moszkows/1000wund/chap133.html>